

やなぎの子

坂戸市立片柳小学校 学校だより
令和7年度4月号(令和7年4月9日発行)
児童数: 323名
Tel 283-4735 Fax 289-1015

学校教育目標

よく考え 心豊かに たくましく

【校訓】かしこい子 たくましい子 やりぬく子 なかよくする子 気持ちよく働く子

ご入学・進級 おめでとうございます ~よく考え 心豊かに たくましく~

校長 佐藤 毅一郎

4月1日付で、本校校長を拝命いたしました 佐藤 毅一郎(きいちろう) と申します。教職員と共に熱意・誠意をもってふるさと坂戸を愛する子を育てるとともに「片柳小学校に通わせてよかった」と思われる教育活動を推進してまいります。

さて、春休みに入り運動場の桜のつぼみも膨らみ、日を追うごとに花の数も増えてきました。昨日、校庭にきれいに咲き誇った桜に見守られ、令和7年度の始業式・入学式が行われ、本年度がスタートしました。改めて、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。

3月24日に34名の卒業生が片柳小学校を巣立ち、本日新たに59名の新入生を迎え、全児童数323名で新年度がスタートすることとなりました。ピカピカのランドセルを背負い、期待と不安を抱きながら登校してきた1年生ですが、みんなしっかりと式に臨むことができました。

また、2年生から6年生は、久しぶりに再会した友達や新しいクラスの仲間、先生との出会いなど緊張の中にも喜びを感じられる姿が見られました。

私たち職員一同は、常に新たな学びを行い、生き生きと学ぶ児童の姿を通して、この伝統ある片柳小学校の発展に貢献していきます。そして、このことが保護者・地域の皆様のご期待にお応えできると考え、努力し続けてまいります。地域の方々には、今まで多大なるご支援・ご協力を賜りましたが、本年度も変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

《片柳小学校のリーダーとして》 ○ 気持ちよく働く子

4月4日、新6年生は、準備登校でした。

前日まで、連日の雨に加え、気温が低い日が続いていました。校門付近の桜も開花を少し休んでいるような感じでした。しかし、準備登校の朝、空は晴れ晴れとしていました。校舎から遠くを見れば、明峰富士山が美しく雪を抱いた姿を目にすることができました。

登校した新6年生は、新学期に備えて学校の清掃や机・椅子の移動、教科書配布の準備、入学式の会場準備や新1年生の教室の飾りつけを行いました。そして、入学式での「歓迎のことば」の練習を行いました。

最高学年を意識した立派な態度と新1年生を温かく迎えようとする気持ちが随所に見られ、うれしく、頼もしく感じました。

通学班でも班長として、下級生を安心させて、安全に登校する姿を見せてくれることでしょう。本年度、片柳小学校を引っ張ってくれる頼もしい機関車としての役割を果たしてくれると信じています。

当日、新6年生は弁当持参での登校でした。新6年生の保護者の方にはご協力いただき、感謝申し上げます。



《教職員の異動について》

- 転退出職員

- 新採用・転入職員

- 担任等

《学校だよりの印刷配布について》

学校だよりは、原則として「すぐーる」で配信しています。受信環境の不備等により印刷での配布を希望される方は、下線以下を切り取り、担任を通して提出してください。

5月からも、印刷した「学校だより」を希望します。____年____組 児童氏名_____